
На минувшей неделе прошло очередное заседание Политического совета Местного 

отделения Всероссийской политической партии «Единая Россия». Его члены заслушали, 

обсудили и приняли соответствующие решения по ряду ключевых вопросов. 
 

На этот раз основными докладчиками Политсовета выступили секретарь Политсовета Местного 

отделения партии, Глава Сарапульского района Игорь Асабин и руководитель исполкома 

Местного отделения ВВП «Единая Россия» Александр Гафуров. Надо отметить открытость 

заседания и активность присутствующих, которые тем самым внесли свою лепту в работу 

собрания. 

Вначале встречи с докладом «Об итогах XXIII Конференции Регионального отделения УР 

партии «Единая Россия» выступил Александр Гафуров. По словам Александра Викторовича, в 

качестве основной задачи на будущий год партия считает подготовку и проведение выборов 

Главы Удмуртской Республики, дата которых сегодня уже известна. Выборы нового 

руководителя нашего региона состоятся 14 сентября 2014 года.  

 

По данным на 1 сентября, количество членов в Местном отделении партии 

составило 645 человек 

 

Далее на Политсовете были рассмотрены вопросы партийного строительства в Сарапульском 

районе, проведения учёбы секретарей первичных отделений, которая пройдёт в селе Киясово18 

октября, о ротации кадров в Политсовете. Участникам заседания был представлен новый член 

Политического совета - главный конструктор ОАО «КБЭ XXI века» Андрей Уланов.  

- Андрей Викторович - депутат районного совета, - сказал Игорь Владиславович. – Он 

инициатор двух партийных проектов, которые сегодня озвучиваются на республиканском 

уровне. Ожидаем, что Андрей Уланов привнесёт в наш коллектив новую, свежую струю идей, с 

появлением которых работа Политсовета станет ещё плодотворней и результативней. 

Появление Андрея Уланова в своих рядах актив принял доброжелательно. Многие из 

присутствующих знакомы с ним лично и знают его как человека активного, инициативного и 

надёжного.   

Руководитель исполкома Местного отделения ВВП «Единая Россия» Александр Гафуров: 

- Андрей Викторович Уланов нам очень ценен как человек, который предлагает свои 

инициативы, как человек, на которого можно положиться. Он всегда готов прийти на помощь и 

в плане новых идей, и в плане оказания организационной и материальной помощи на различные 

мероприятия.  

 

 


